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No dia vinte e sete do mês de maio, do ano de dois mil e vinte e um, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do 

Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Cidiane Spada Zabot, Ari 

Faccio, Fabio Nicolodi, Alex Burille, Jair Campagnolo, Celso Tedesco, 

Morgan Darrif, Fabiana Martello e Camila Rossatto, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, na oitava sessão ordinária do ano legislativo de 2021. 

Verificado o número legal, a Vereadora Cidiane Spada Zabot, Presidente da 

Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno 

da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu a presença 

dos vereadores e aos demais na Casa, declarando abertos os trabalhos 

legislativos. Em seguida, a Presidente Cidiane passou a palavra ao Secretário da 

Mesa da Câmara de Vereadores, Vereador Fábio Nicolodi, para a leitura das 

correspondências recebidas. O secretário Fábio leu a Ata nº 008/2021, e 

colocada em discussão, a Ata foi aprovada por unanimidade. A Presidente 

solicitou ao Secretário da Mesa Diretora, vereador Fábio, para que fizesse a 

leitura da Pauta 009/2021, constando as seguintes proposições: Projeto com 

pedido de regime de urgência: Projeto de Lei nº 035/2021 – “Abre crédito 

especial por redução de dotação orçamentária”. Matéria em segunda discussão: 
Projeto de Lei nº 026/2021 – “Dispõe sobre o regime de adiantamento de 

numerário e dá outras providências”. Projeto de Lei nº 033/2021 – “Autoriza a 

concessão de auxílio financeiro ao Sr. Oneide Caron e dá outras providências”. 

Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei nº 034/2021 – “Dispõe sobre a 

autorização para a Adesão à Carta das Cidades Educadoras e ingresso na Associação 

Internacional das Cidades Educadoras - AICE e dá outras providências”. Projeto de 

Lei nº 036/2021 – “Dispõe sobre auxílio à população para aquisição de aparelhos 

auditivos e dá outras providências”. Indicações: Sem indicações. Demais 

proposições: Pedido de Informações n° 003/2021 – Bancada PTB. A pauta da 

sessão ordinária do dia foi colocada em discussão, votada e aprovada por 

unanimidade com o pedido de regime de urgência para o Projeto de Lei nº 

035/2021. O Secretário Fábio fez a leitura das justificativas dos Projetos de Lei 

nº 035/2021 em regime de urgência. O projeto foi discutido, votado e aprovado 

por unanimidade. O Secretário Fábio fez a leitura da justificativa do Projeto de 

Lei nº 026/2021 em matéria de segunda discussão. Com a palavra e dirigindo-se 

à Presidente da Casa, o Vereador Jair solicitou informações a respeito do referido 

projeto que havia sido baixado na sessão anterior, a pedido de sua bancada. A 

Presidente Cidiane destacou que o projeto manteve o seu texto original, 

continuando com a responsabilidade do Secretário para liberar os valores no 

momento da realização de viagens à quem abastecer o veículo. Portanto, o 

Secretário  responsável  terá   um prazo   de   três  meses   para  justificar todas as 

 



 

 

despesas realizadas, através da apresentação dos comprovantes de notas fiscais 

dos gastos de viagens realizadas neste período, e se deverá ou não, dependendo 

do caso, efetuar a devolução dos valores recebidos em adiantamento. O projeto 

foi discutido, votado e aprovado pelo placar de seis votos favoráveis e dois votos 

contrários.  O Secretário Fábio fez a leitura da justificativa do Projeto de Lei nº 

033/2021 em matéria de segunda discussão. O projeto foi discutido, votado e 

aprovado por unanimidade. O Secretário Fábio fez a leitura das justificativas dos 

Projetos de Lei nº 034/2021 e nº 036/2021 em matéria de primeira discussão. 

Os projetos foram baixados para serem votados na próxima sessão. O Secretário 

Fábio fez a leitura do Pedido de Informação nº 003/2021 da bancada do PTB. 

Com a palavra, o Vereador Morgan cumprimentou a todos os presentes na Casa, 

e justificou o pedido de informações solicitado pela sua bancada, devido aos 

diversos questionamentos feitos pelos agricultores nos últimos meses do não 

pagamento dos incentivos citados por Lei, e solicitou a aprovação por parte dos 

colegas vereadores, com o objetivo de proporcionar maior controle e imediata 

resposta aos agricultores com relação aos pagamentos. Sendo assim, o pedido foi 

discutido, votado e aprovado por unanimidade. Não realizado espaço da Tribuna 

Livre em virtude do protocolo de segurança Covid-19. Nada mais havendo a 

tratar, a Senhora Presidente, convocou a todos os seus colegas vereadores para a 

sessão ordinária a ser realizada no próximo dia 10 de junho de 2021, quinta-

feira, neste mesmo local, com início às dezenove horas, e em nome de DEUS, 

encerrou a sessão. -XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX- 

 

 

 

 

   Cidiane Spada Zabot  Eduardo  Fernandes  

   Vereadora Presidente  Auxiliar Legislativo 


